

AIN - 11 - 18 - PREGUNTA - HAY DIFERENCIA EN CREER EN ÉL Y CREER AL TODOPODEROSO

Respetado amigo Fulgencio B. Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

La mayoría de la gente dice creer en El Todopoderoso. Entienden que existe un diseñador y creador del universo. Entienden que es absurdo pensar que tanta belleza y complejidad de los seres y cosas existentes hayan surgido por casualidad o azar, pero esto no es suficiente.

Es necesario, además de creer que existe un Elohim creador de todas las cosas, creer lo que este Elohim dice en las Escrituras, que ha provisto, para darse a conocer y revelarnos su voluntad, la Sagrada Escritura. Es indispensable creer lo que El Todopoderoso dice, esto es, creer a El Todopoderoso.

Si no puedo creer lo que El Todopoderoso dice, no sería realmente mi Elohim, si no es digno de mi confianza no podría considerarse Todopoderoso.

La gente cotidianamente afirma creer en El Todopoderoso, y con eso calma su conciencia mientras en su vida diaria rechaza la palabra del Todopoderoso. No la leen, mucho menos la estudian y su pensamiento es contrario en muchos aspectos a lo que El Todopoderoso dice en las Escrituras.

Sus creencias se basan en lo que han escuchado, en tradiciones y más frecuentemente creen en lo que les conviene.

La Sagrada Escritura es la única fuente segura y confiable, acudir a ella es escuchar al Todopoderoso, creer lo que dice él es creer en El Todopoderoso:

< Ro. 1:21 "Porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres del Todopoderoso hablaron siendo inspirados por el Espíritu de Santidad".>

Esto no es una fe ciega; por el contrario, a través del tiempo los hechos relatados en la Sagrada Escritura se han comprobado, la Sagrada Escritura ya afirmaba la redondez de la Tierra (Is. 40:20), mientras que el hombre incrédulo aún no lo descubría.

Los egipcios afirmaban que la tierra descansaba sobre pilares y era llevada en hombros sobre el elefante Atlas, sin embargo en el libro de Job capítulo 26 versículo 7, unos 2000 años antes del Mesías se afirma que la Tierra cuelga sobre la nada.

Mientras los libros científicos cambian y en pocos años son obsoletos, la Sagrada Escritura nunca queda atrás porque nos presenta las eternas verdades del Todopoderoso.

Además, entre los mismos libros de la Sagrada Escritura hay una validez interna puesto que coinciden en sus afirmaciones, son citados por el Mesías y los enviados, así como el cumplimiento de las profecías son probadas históricamente ya que aunque los escritores son

diversos y en diferentes tiempos, el autor de toda la Sagrada Escritura es el mismo, el Espíritu de Santidad.

Pero ¿Qué nos dice la Sagrada Escritura ?. Veamos:

< Ro. 5:19 “Porque así como por la desobediencia de un hombre (Adán) los muchos fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno (el Mesías), los muchos serán constituidos justos.” >

< Juan 3:16 “Porque de tal manera amó El Todopoderoso al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.”>

< Hechos 16:31 “...Cree en el "adon" el Mesías , y serás salvo.”>

< Romanos 4:3 y Santiago 2:23. De Abraham nos dice la Escritura: “...Creyó Abraham a El Todopoderoso, y le fue contado por justicia”. >

Pero el hombre no está de acuerdo con lo que El Todopoderoso dice, ¿no cree a El Todopoderoso! El hombre quiere hacer algo para merecer la salvación, pero nada que haga puede agradar al Todopoderoso pues está contaminado por su pecado (Isaías 64:6) ¿y cómo sabría el hombre que ha hecho lo suficiente para salvarse? En realidad nunca será suficiente. Rechazan así la obra del Mesías en el madero del calvario, para poner sus propias e inmundas obras en su lugar, rechazando lo que El Todopoderoso dice, y aún lo critican.

¡El hombre injusto, llamando injusto al Todopoderoso Justo!

Crearle al Todopoderoso implica reconocer que él es Justo, Santo, Omnisciente, creador de todo, Soberano, el único que tiene el derecho de establecer el camino para la Salvación:

< Juan 14:6 “Yahoshua le dijo: Yo soy el camino, y la verdad y la vida y nadie viene al Padre sino por mí.”>

Crear a El Todopoderoso implica humillarse, hacer a un lado nuestras ideas y reconocer que estamos equivocados, que somos pecadores y egoístas. Esto es el arrepentimiento del que habla la Sagrada Escritura y que es necesario para la salvación, cambiar nuestra forma de pensar aceptando lo que El Todopoderoso dice.

Crear al Todopoderoso es confiar en Él, y ésta es la fe que salva al pecador.

Pero el hombre cree que es “bueno”, que irá al cielo cuando muera porque se ha “portado bien”, porque no es como aquel asesino o como aquel político corrupto, no ha robado, etc...se compara a sí mismo con otros y su juicio no es justo. Solo El Todopoderoso puede juzgarlo todo, conoce el corazón del hombre y sabe que en él hay pecado. Simplemente la rebelión de no aceptar lo que El Todopoderoso dice, no creer l Todopoderoso, es pecado. No aceptar la voluntad del Todopoderoso sino nuestra voluntad es pecado.

Mientras El Todopoderoso ofrece la salvación gratuitamente al pecador **que se arrepiente y cree en el Mesías** , el hombre se llena de orgullo y soberbia, al determinar lo que es justo y lo que no, se atreve a decirle a El Todopoderoso “no creo lo que dices” “estas equivocado” “yo tengo la razón, tu no”. Es ponerse en el lugar del Todopoderoso ; no someterse a la Palabra e implantar sus propias normas e ideas es hacer a un lado al Todopoderoso.

Así, es el hombre mismo quien elige la condenación eterna, no es El Todopoderoso quien quiere condenarlo

< Juan 3: 17-18. “Porque no envió El Todopoderoso a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. El que en él cree no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo del Todopoderoso .” >

Si El Todopoderoso no diera la oportunidad de arrepentirse y creer en el Salvador el Mesías nadie podría ser salvado de la condenación eterna.

< Romanos 6:23 “Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva del Todopoderoso es vida eterna en el Mesías Yahoshua "Señor" nuestro.” >

Así que, no solamente crea que hay un Todopoderoso, conozca al Todopoderoso a través de su palabra, la Sagrada Escritura y crea al Todopoderoso. Esta es la fe que salva, creer al Todopoderoso **y** al Mesías, el Salvador prometido.

Shalom. Amigo Fulgencio. Agradecido por su confianza y por enviar sus inquietudes. Nos llaman a la reflexión.

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

Para mayor ilustración le invitamos a nuestros sitios:

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estuElTodopoderosodetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>

CANAL YOUTUBE

<https://www.youtube.com/c/JaimBenYisrael>